

# 叙勲・褒章 おめでとうございます

さきごろ、春の叙勲及び褒章、危険業務従事者叙勲の受章者が発表され、市内の4人のかたが受章されました。おめでとうございます。

## 藤井政夫さん(菅谷)に 旭日双光章



藤井さんは昭和48年猿島町議会議員に当選、以来、合併を経て平成18年12月まで、33年9か月にわたり地域の振興と住民福祉の向上のために尽力されました。

この間、副議長や経済常任委員会委員長、議会運営委員会委員長などの要職を務められました。特に、農業の振興のため、ハクサイ・トマトの産地銘柄化や認定農業者制度、霞ヶ浦用水事業を推進、魅力ある農業実現のために尽力されました。また、一部事務組合清水丘診療所の設備近代化を推進し、地域医療の充実に貢献されました。

## 山口武雄さん(大口)に 瑞宝双光章



山口さんは昭和41年に東京消防庁に入庁、昭和47年には岩井市消防本部、昭和49年からは県西地区11市町村で発足した茨城西南地方広域消防本部に勤務され、平成19年に退職されるまで、住民の生命と財産を守るため、日夜消防活動に精励されました。

この間、消防本部次長兼企画課長、予防課長、下妻消防署長、岩井消防署長などの要職を歴任されています。現在も消防活動の経験を生かし、財日本防火協会防火(災)講習会の講師を務められるなど、多方面で活躍されています。

## 木村春男さん(沓掛)に 藍綬褒章



木村さんは昭和44年に猿島町消防団に入団、一時退団をはさみ、計30年にわたり住民の生命と財産を守るために、日夜消防活動に精励されました。

この間、平成10年に猿島町消防団副団長に、平成14年からは同団長に就任、坂東市岩井消防団と猿島消防団の合併に尽力され、平成22年から、坂東市消防団の初代団長として、団員の先頭に立って消防活動を展開されてきました。諸先輩や団員、家族の協力があって長く続けられた。皆さんに感謝したい、と話していました。

## 海老原靖さん(神田山)に 瑞宝単光章



海老原さんは昭和37年に茨城県警察官に任官、平成13年に退官されるまでの長きにわたり、地域の安全と治安の維持のために尽力されました。

この間、古河・水戸・取手・水海道など、県内各地の警察署に勤務され、交通事故捜査などに尽力、警察功績章も受章されています。

退職後も自動車学校校長を務められるなど交通事故撲滅、交通安全の推進に尽力されました。現在は、行政区の区長、神大実地区の区長会長を務められるなど、多方面で活躍されています。